

# DOI

## Kodim 0703/Cilacap Gelar Lomba PBB Piala Panglima TNI

Totong Setiyadi - [CILACAP.DOI.OR.ID](http://CILACAP.DOI.OR.ID)

Sep 30, 2024 - 21:38



Cilacap - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79 tahun 2024, Kodim 0703/Cilacap mengadakan Lomba

Peraturan Baris Berbaris (PBB) bagi siswa SMP dan SMA sederajat di wilayah jajarannya. Lomba ini memperebutkan Piala Panglima TNI, bertempat di Lapangan Kodim 0703/Cilacap Jl. Jenderal Sudirman No. D1 Cilacap, Sabtu (28/09/2024).

Dandim 0703/Cilacap, Letkol Inf Andi Yuliazzi, S.E., M.I.P., mengatakan bahwa menanamkan kesadaran bela negara, jiwa patriotisme, membangun karakter, berintegritas, dan tangguh dalam menghadapi perubahan serta dinamika zaman. Generasi saat ini dituntut untuk memiliki kemampuan adaptasi yang cepat, kemauan untuk terus belajar dan berinovasi, serta semangat juang yang tek kenal lelah

“Jadilah generasi yang berkarakter kuat, memiliki integritas yang tinggi dan selalu berani menghadapi segala tantangan. Ingatlah bahwa masa depan Bangsa Indonesia ditangan kalian,” tegasnya.

Dandim juga mendorong para peserta untuk menunjukkan performa terbaik mereka dengan tetap menjaga sportivitas dan semangat juang yang tinggi.

Pada kesempatan yang sama Kapten Cba M. Isa Saefudin selaku Ketua Panitia menuturkan bahwa Lomba ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi generasi muda untuk mengasah kemampuan mereka sekaligus menumbuhkan rasa cinta tanah air. Melalui semangat kompetisi yang sehat, peserta juga diharapkan dapat meningkatkan keterampilan serta mempererat persahabatan antar sekolah.

“Dari hasil lomba tingkat SMA/Sederajat juara 1 diraih oleh SMKN Wanareja, juara 2 dari SMAN 2 Cilacap, juara 3 dari SMKN 2 Cilacap sedangkan tingkat SMP/Sederajat untuk juara 1 diraih oleh SMPN 1 Wanareja, juara 2 dari SMPN 2 Majenang dan juara 3 dari SMPN 3 Satu Atap Karangpucung,” terangnya.

Antusiasme tinggi terlihat dari masing-masing peserta yang dengan semangat mempersembahkan penampilan terbaik mereka, dengan tetap mematuhi aturan dan tata cara PBB yang berlaku.



Totong S